
继《武林外传》后，宁财神七年磨一剑打造

的新剧《龙门镖局》将在安徽卫视播出。昨天，

编剧、监制宁财神携导演王勇、主演袁咏仪等在

北京举行了发布会。在接受记者采访时宁财神

称，《武林外传》的经典再难超越，但是这部《龙

门镖局》依然是“老少皆宜”，很温暖且三观很

正。至于最近不少“雷剧”正在播出，宁财神直

言自己写不出来，“那是什么脑子啊，需要相当

高的素质。”

关于新剧：很难超越《武林外传》

记：这部新戏的灵感来自哪里？

宁：平时上微博，有很多元素可以用，很多事件本

身没有意义，过去了的就过期了，但很多观点对社会

还是有意义的。

记：说这部剧是《武林外传》的升级版，能超越《武

林外传》吗？

宁：已经很难超越了，几年前，那样的喜剧太少

了，对观众来说有新鲜感，但是现在观众看得多了，超

越的机会几乎为零，我只希望看了的观众能有80%的

好评就行了。

记：新剧开播后，会介意大家拿这部片子和《武林

外传》比较吗？或者被大家说你已经江郎才尽了？

宁：不会，才尽就才尽呗，每个人都有那一天的。

其实我进步还是退步自己都能感觉到，比如现在体力

有退步，以前写的情感更童话一点，现在更现实质朴

一点，但表达比以前清晰。开始我也很自信的说这部

剧是最强的，但那纯属开玩笑，怎么可能是最强的。

关于剧本：能写出雷剧的都是神人

记：现在很多热播的剧被网友评价说是雷剧，这

部新剧也会雷吗？

宁：我觉得写这些剧本的都是神人，那得什么样

的脑袋才能写出这些剧本啊，需要很高的素质。虽然

《武林外传》中也有些中英文夹杂的台词，但是这不算

雷，真正的雷剧是剧情不符合戏剧逻辑以及生活逻

辑，让人看得不舒服，有生理反应。反正我是写不出

这样的剧。

记：那你怎么看待雷剧？

宁：我觉得各自侍候好自己的那一部分观众就好

了，就好像《小时代》那样，什么东西都有人看，我现在

到了这年龄也不和这些较劲了。

记：那会考虑和这些剧拼收视率吗？

宁：拼收视率，肯定拼不过于正，他是

时代骄子！

记：那以后会合作吗？

宁：合作的话，我写剧本他来找班子

还可以，他写剧本的话就算了。我和他趣

味有差异，比如拍摄，他喜欢把钱花在化妆、演

员服饰上面，景也喜欢找华丽的景，我就希望

演员妆化得越少越好，然后景色越真实越好。

关于演员：红不红还是看命
记：除了编剧，你还去做电影宣传做策划，

还跑到了《非诚勿扰》做嘉宾，是因为缺钱吗？

宁：参与其他工作，更像是还人情，也并没

有赚太多钱。至于《非诚勿扰》，这是目前我比

较喜欢的工作，本来是想去听听找点写作素

材，但通过这个节目我收获了很多，我想会一

直做下去。

记：这部剧找了很多演员来客串，

和姚晨还有合作吗？

宁：她暂时不会出来接戏，肯定得在家喂

孩子，但是明年想跟她合作一部关于都市女

性情感的戏。通过这次合作，我发现她的状

态有变化，我很惊喜。不过我不想用她来做

宣传，那不厚道。

记：有传闻说，不少演员想来演你的戏，

容易红，你怎么看？

宁：在娱乐圈待了这么些年，我发现，演

员红不红关键在命，要想红就自己烧高香吧。

星报北京报道 记者 吴笑文 文/图

“歌者归来”曲目单曝光
想听什么歌歌迷可以自己点

8月 10日，“歌者归来”巡回演唱会

将在合肥奥体中心盛大开唱。届时，合

肥歌迷将欣赏到近三个小时的视听盛

宴。据悉，“歌者归来”演唱会合肥站的

门票销售异常火爆，80元的亲民票价已

经售罄，其余价位也在逐秒递减中。主

办方合肥文广集团为答谢歌迷，提前曝

光合肥站的内幕花絮和两大看点，引发

歌迷的众多猜想。

记者从主办方合肥文广集团提前获

悉，此次演唱会众星云集，除了汇集齐

秦、黄绮珊、彭佳慧、辛晓琪、沙宝亮、尚

雯婕、杨宗纬七位《我是歌手》的主力唱

将外，关于第八位重磅级的神秘嘉宾，主

办方宣传组仍然卖了个关子，“到底是

‘美声歌王’林志炫，还是‘摇滚游侠’周

晓鸥，观众可以大胆的猜想，神秘嘉宾绝

对是一个唱将！”

而关于美轮美奂的巨幕舞台，主办

方为演出配置了最先进的舞台搭建、灯

光音响等硬件，合肥的歌迷将欣赏到比

一般商业拼盘演唱会更高水平的演出，

斥7位数重金邀请台湾金牌乐手现场伴

奏、顶级舞美团队，周杰伦、SHE御用灯

光师，以及五月天、苏打绿个唱御用导演

组。

目前，此次演唱会的部分歌单已提

前曝光，七位巨星的经典曲目分别是，齐

秦的《狼》、《大约在冬季》；辛晓琪的《遗

忘》、《味道》；杨宗纬的《空白格》、《洋

葱》；彭佳慧的《走在红毯那一天》、《相见

恨晚》；黄绮珊的《等待》、《离不开你》；沙

宝亮的《最初信仰》、《暗香》；尚雯婕的

《我》、《最终信仰》等。主办方相关负责

人也介绍：“这些曲目是根据前期观众反

映来定的，如果歌迷有不同的想法，可以

在@歌者归来合肥演唱会、@市场星报

官方微博上留言，还会根据观众要求再

做调整。” 记者 吴笑文

张家辉彭于晏《激战》“秀身材”

自曝训练伙食“狗都不吃”

星报北京讯（记者 吴笑文） 由导演

林超贤执导，张家辉、彭于晏等主演的电

影《激战》，已确定将于8月16日在全国

公映。昨日该片在北京举办“热血映撼”

发布会。电影《激战》中，张家辉和彭于

晏完美的身材一直被人津津乐道。此

前，有网友质疑两人的肌肉造假。对此，

张家辉表示，拍摄时全部是亲自上场，没

有替身，并笑说：“哪有替身能有那么漂

亮的肌肉。”

张家辉和彭于晏为了电影都有不同

程度受伤。拍戏时，张家辉被对手演员

不小心弄断手指，至今未痊愈。

张家辉说：“我的手指已经动过手

术，也做过一些物理治疗，但

到现在手指还不能弯。拍

戏确实辛苦，但记忆都已

经藏在我的手指里。”

据介绍，两人在训练

期间很多东西不能吃，伙

食非常糟糕，张家辉形容

说“基本上都是人不吃

的”。彭于晏更进一步说，不仅人不会

吃，甚至连狗都不会吃，“我们都吃，像原

始人一样。”自己为拍《激战》每天健身2

到3个小时，练拳4到5个小时，很长一

段时间只能吃由白水煮的蛋白和鸡胸肉

果腹，十分痛苦。对于外界盛赞的“3%

脂肪”一事，彭于晏直言“没那么美好”，

“会让身体很虚弱……大家还是不要学，

健康更重要。”
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